

CONTRA LA INFLUENZA

Destacan alto porcentaje de personas inoculadas

CURICÓ. Su satisfacción expresó el director del Departamento Comunal de Salud, Nelson Gutiérrez, por el incremento en el número de personas que se han vacunado contra la Influenza.

“Hemos realizado un fuerte trabajo en terreno, sobre todo en los colegios, empresas y en hogares de las perso-

nas”, indicó Gutiérrez, quien mencionó además que los únicos rezagados son los adultos mayores.

“Estamos sobre la media nacional, alcanzando un porcentaje del 87%. Y aún existen vacunas disponibles en los distintos recintos de salud de la comuna”, enfatizó. Cabe mencionar que el horario de los Cefam es entre las

8:30 y las 16:30 horas.

“Además, es importante reiterar el llamado a la comunidad a adoptar todos los resguardos en este período en el que el frío arrecia”, precisó.

COVID

Por otro lado, Gutiérrez expresó que aún existe la posibilidad que las personas se inoculen contra el Covid-19.

Esto se puede hacer en los distintos Cefam que funcionan en la comuna de Curicó.

“No hemos tenido brotes significativos de Covid. No obstante esto, aún existen vacunas disponibles para todos aquellos que se inocularon con la tercera dosis hace un año”, concluyó Gutiérrez.



Aún existen vacunas disponibles en los diferentes Cefam de la comuna de Curicó.